

NOTA DE PRENSA

Culmia entrega la promoción Culmia Vila de Tossa, la opción perfecta de segunda residencia en la Costa Brava

- Culmia Vila de Tossa es una promoción formada por 31 viviendas plurifamiliares, de 2 y 3 dormitorios con garaje y trastero, piscina comunitaria y zonas ajardinadas.
- Las viviendas forman parte de una urbanización privada localizada en una zona privilegiada de la población.

7 de septiembre de 2021.– Culmia, una de las principales promotoras inmobiliarias de España, entrega Culmia Vila de Tossa una promoción formada por viviendas que van desde los 99m² a los 118 m², dotadas de grandes terrazas y distribuidas en 2 y 3 dormitorios. Culmia Vila de Tossa cuenta con viviendas de diferentes tipologías, a destacar las plantas bajas con jardín privado, los áticos y dúplex. Además, las viviendas disponen de plaza de garaje y trastero.

Se trata de un edificio moderno con acabados de primera calidad enmarcados en amplios espacios comunes como la piscina y las zonas ajardinadas que forman parte de una urbanización privada.

La promoción ha sido diseñada pensando en el confort familiar por ello todas las viviendas cuentan con doble acristalamiento que favorece el aislamiento, tanto térmico como acústico, además cuentan con pavimentos de gres porcelánico en baños y cocinas, gres antideslizante en terrazas y tarima flotante laminada en el resto de las estancias, la cual aporta un toque de calidez al hogar. Asimismo, la cocina también cuenta con detalles de gran calidad como son las encimeras de cuarzo.

En línea con los propósitos de la compañía, Culmia Vila de Tossa asegura calidad, diseño y ahorro energético. Los edificios cuentan con paneles solares para la producción de agua caliente sanitaria que ayudan a reducir el gasto energético y las fachadas cuentan con un aislamiento que envuelve todo el edificio evitando así la pérdida o incremento de temperatura. De ahí que las viviendas presenten una calificación energética B en consumo de energía y C en emisiones.

NOTA DE PRENSA

Tras esta entrega, Culmia ya dispone de 38 proyectos en Cataluña, que suponen cerca de 1.700 viviendas.

Para Josep María Cases, Director Territorial de Cataluña de Culmia, “nuestra promoción en Tossa de Mar resuelve perfectamente las opciones de vivienda de segunda residencia en la Costa Brava: espaciosa, cuida los detalles y además cuenta con piscina y amplias zonas comunes. Asimismo, está ubicada en un enclave espectacular, en un entorno que permite gozar de la naturaleza y la tranquilidad del mar y sus calas, con un casco antiguo lleno de vida y el recinto amurallado declarado monumento histórico-artístico nacional. Se encuentra a tan solo 35 minutos de Girona y a una hora de Barcelona en coche”.

Culmia Vila de Tossa se encuentra cerca del Parc de Sa Riera, un espacio verde de gran valor natural, con amplia variedad de servicios e instalaciones para practicar deporte, oferta de restauración y ocio, escuelas y próxima a los puntos más emblemáticos del municipio, como la Vila romana dels Ametllers, la Torre de Can Magí o el Far de Tossa y la muralla.

Desde 2013, Culmia ha entregado más de 5.000 viviendas en toda España y cuenta con una cartera en comercialización de 80 promociones y 4.000 viviendas y con suelo para desarrollar 15.000 viviendas más.

Sobre Culmia

Culmia es una de las principales promotoras de España, especializada en el segmento residencial prime. Desde 2013, ha entregado más de 5.000 viviendas, y cuenta con una cartera en comercialización que comprende 80 promociones y 4.000 viviendas repartidas por Cataluña, Madrid, Levante y Andalucía y con suelo para desarrollar 15.000 viviendas más en todo el territorio nacional.

Su equipo de más de 100 profesionales, sólido, experimentado y repartido por 10 oficinas en toda España, desarrolla viviendas preparadas para responder a la evolución de las necesidades de sus clientes.

La compañía basa su propuesta de valor en una gestión innovadora y una capacidad de desarrollo integral, desde la búsqueda de suelo a la construcción de promociones flexibles y adaptables, y que cumplen además con los más altos estándares de eficiencia energética y sostenibilidad.

Para más información, www.culmia.com

Sigue a Culmia en:



Contacto para medios de comunicación

Ginés Cañabate
Roman
g.canabate@romanrm.com
(+34) 649 214 47

Patricia González
Roman
p.gonzalez@romanrm.com
(+34) 915 915 500